



# じんけん

とくしまけんりつ  
徳島県立

いたのしえんがっこう  
板野支援学校

じんけんきょういくか  
人権教育課

2020.5.7(木)



がっこう  
5月号

コロナウイルス感染拡大予防のため、異例の新学年がスタートして1ヶ月がたちました。5月は、空気も澄み、新緑や色とりどりの草花が美しい時期ですが、「ステイホーム」で生活リズムを崩していませんか？。「密接・密集・密閉」の3密の回避やこまめな手洗い、マスクの着用等で感染対策に取り組みながら、活動再開を目指していききたいですね。

板野支援学校では、毎月1日（休日の場合は次の授業日）を「人権の日」とし、奇数月には「じんけん」を発行し、偶数月には壁面掲示等により、さまざまなテーマで情報提供していく予定です。

## 「情報モラル」について

携帯電話やパソコン、タブレットによるコミュニケーションや新しいサービスが活発に行われていますが、社会への影響力の大きさ、情報発信の容易さ、匿名性などから人権侵害も数多く起こっています。たとえば、感染者や医療従事者、その家族に対する心ない書き込みや対応が問題となっています。相手の心情等を理解し、相手の立場に立って物事を考え、相手を好きになることがたいせつですね。

インターネットなどに掲載されている情報は正しいとは限りません。たとえば、「中国の生産ストップでトイレットペーパーが入手困難の危機！」との情報が流れると、買いだめにより店頭のトイレットペーパーがなくなり様々な人が混乱や迷惑を感じることとなりました。その情報の真偽を確かめ、冷静な行動が求められますね。

